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Desfile para recordar la Tradición

Berazategui celebró sus
61 años de autonomía

Se presentó el Plan 
Federal de Desarrollo

Fue en total reserva y se evitó el acceso al periodismo. 
Se realizó en el Parque Industrial Plátanos con la presen-
cia de autoridades nacionales,provinciales y locales (Pág.4)

Entidades 
tradiciona-

listas, fo-
mentistas y 
de servicio 
concitaron 

la aten-
ción de los 

vecinos que 
se reunie-
ron sobre 

la avenida 
14 para 

aplaudir al 
paso de los  
participan-
tes. (Pág. 6)

Una multitud concurrió a la Plaza San Martín para participar de los actos 
y para disfrutar del recital de La Princesita. Se cuidaron los estrictos pro-
tocolos de seguridad para evitar contagios de coronavirus/ Pág. 3
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PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Inseguridad y economía, preocupantes 
temas de una campaña que termina

Los precandidatos berazateguenses de la lista + Valores Unión (Ce-
leste y Blanco), línea interna ‘Anti Corrupción’, que llevaba como can-
didata a Diputada Nacional a Cynthia Hotton, expresaron su apo-
yo a nivel local al candidato de Juntos Berazategui, Dr. Dante Morini.  
En una reunión de trabajo, los precandidatos a Concejales y Conseje-
ros Escolares que participaron en las elecciones primarias Abiertas Si-
multaneas y Obligatorias (PASO) el 12 de septiembre pasado, expresa-
ron su “total apoyo al candidato a Concejal de JUNTOS, Dante Morini”.  
Luego de renunciar a integrar la lista de candidatos de + Valores, resolvie-
ron respaldar la candidatura de Morini y la lista de Juntos en Berazategui.  
También establecieron una “agenda de trabajo para desa-
rrollar e impulsar proyectos en común, entre ellos, un pro-
grama de seguridad ciudadana para los vecinos del distrito”. 
El encuentro se desarrolló en la sede de la lista ‘Anti Corrupción’ y participa-
ron los precandidatos a Concejales y Consejeros Escolares: Guillermo Roc-
chio Benítez, Lorena Cuello, Guillermo Ochoa, Sonia Lovera, y Lucas Benítez. 
También dieron su apoyo otros miembros de la lista y de la agrupa-
ción Roberto Sarayo, Jorge Farías, Agustina Fiedczuk y Cristian Trota. 
Morini consideró como “muy valioso el apoyo de éste espacio po-
lítico. Es vital que los vecinos de Berazategui comencemos a po-
nernos de acuerdo y busquemos juntos soluciones para nues-
tra ciudad. Hay que sumar voluntades para un proyecto en común, 
donde se respeten todas las opiniones, sin mezquindades, y con un 
objetivo plural e integrador para todos los habitantes de Berazategui”.  

Apoyo a Dante Morini

  Me ha tocado transitar muchas 
campañas electorales en mis 75 años 
de vida. El próximo domingo es otra 
fecha. Pero puedo asegurarles que 
ninguna elección llega al final con 
tanta angustia para los ciudadanos.
  Algunos, no pocos, piensan si vol-
verán a sus casas con tranquilidad 
luego de concurrir al comicio. Otros 
se preguntan si la delincuencia no 
aprovechará su ausencia para desva-
lijar los domicilios.
 Otros muchos están pensando si 
tendrán recursos, luego de la elec-
cion y este congelamiento ficticio 
de alimentos y medicamentos, para 
poder seguir viviendo con algún viso 
de dignidad.
 Esta campaña que finaliza es en rea-
lidad el comienzo de una etapa que 
parece ser el preanuncio de males 
mayores.
 De todo lo que suceda serán respon-
sables tanto los que están hoy en el 
gobierno como los que los antece-
dieron y que aspiran a sucederlos.
 Tenga en cuenta todo ciudadano 
que no hay propuestas constructivas 
para encarrilar el país. Solo hay acu-
saciones cruzadas, hay medidas de 
coyuntura y hay disputas en todos 
los niveles.
 Se anunció, cosa que no es nueva, 
una gran concertación de todos los 
partidos luego de las elecciones. Eso 
ya ha sido rechazado por la señora 
Vidal, la bonaerense reconstituída en 
porteña, porque no está de acuerdo 
con el actual gobierno. Pero los que-
hoy gobiernan tampoco estuvieron 
de acuerdo cuando se propuso algo 
similar durante la gestión preceden-
te.  Eso marca a las claras que a nin-
guno le interesan los padeceres de la 

población. Sólo les interesa mostrar 
su fuerza porque ya están apuntan-
do al 2023, olvidándose que faltan 
aún dos años y que hay que transi-
tarlos con la mayor serenidad posi-
ble, serenidad que no existe ni pue-
de existir con las actitudes crispantes 
de quienes quieren representar al 
pueblo.
  Ese pueblo no estará representado 
por estos dirigentes, aún cuando 
tengan los votos, esos votos obliga-
torios y rogados que todos vamos a 
depositar en las urnas, una vez mas, 
buscando el mal menor.
  Estos dirigentes que hoy prometen 
leyes, son los mismos que prometían 
otras leyes y cuando llegaron al Con-
greso y a la Legislatura, guardaron 
sus promesas bajo siete llaves y nun-
ca mas se supo de ellas.
  Por eso es importante que busque-
mos razones para votar a tal o cual 
candidato. Hoy las listas están plaga-
das, de un lado y de otros, por pos-
tulantes que no viven en los lugares 
que quieren representar.  Ni Tolosa 
Paz, ni Santilli, ni María Eugenia Vi-
dal, ni Manes... son bonaerenses con 
residencia comprobable durante 
mas de dos años. Puede, alguno de 
ellos, tener un domicilio registrado, 
pero si Santilli asumió hace menos 
de dos años en el Gobierno de CABA, 
hoy no puede representar a los bo-
naerenses. Si Tolosa Paz tiene el do-
micilio  habitual en Puerto Madero, 
no conoce la realidad bonaerense 
mas allá de lo que pueden mostrarle 
su equipo de prensa que, dicho sea 
de paso, se ocupó de alejarla que los 
medios locales para que no pudieran 
preguntarle cosas que la molestarían 
o no sabría contestar.

  Cito esos dos ejemplos pero tam-
bién a nivel de los municipios se 
dan estas incongruencias. Hay can-
didatos que no viven en sus distritos 
a  pesar que su documento diga lo 
contrario. Viven en CABA y trabajan 
en municipios muy lejanos a, por 
ejemplo, Berazategui y Avellaneda.
 Esa falta de respeto por el ciudada-
no, se cubre con una enorme canti-
dad de dinero inyectado en medios 
nacionales para aparecer como pre-
ocupados por una realidad que los 
desborda. Sólo se quejan de algunos 
hechos puntuales, pero no conozco 
que hayan colaborado directamente 
con ideas o fondos para alguna fun-
dación que busca ayudar a quienes 
cada vez tienen menos y que no son 
los que reciben planes o subsidios.
  Ante este lamentable panorama, 
volvemos al comienzo de esta re-
flexión: economía e inseguridad.
  El anterior gobierno dirigió sus me-
didas para un determinado sector de 
la población y ayudó a la destrucción 
de miles de puestos de trabajo y el 
cierre de cientos de pequeñas y me-
dianas empresas.
  Este gobierno orienta su accionar 
hacia sus “clientes” habituales, pero 
ya no alcanza con planes, mas planes 
y otras promesas de mas planes. Ya la 
gente experimentó que esas limos-
nas no alcanzan para que sus hijos 
puedan estudiar o mejorar. Son sólo 
paliativos para que un mendrugo de 
pan llegue a la mesa familiar. Y ya co-
menzó a hacerse oir, fogoneada por 
sectores dirigenciales que buscan su 
premio dentro de dos años.
  Nadie sabe que pasará el lunes 
próximo, aún cuando los pronósticos 
son desalentadores. Los pobres no 
compran dólares, pero saben que si 
sigue la escalada de su valor, subirán 
los alimentos y los medicamentos o 
comenzarán a escasear.
  Los empresarios, que necesitan esos 
dólares para poder importar mate-
rias complementarias para su pro-
ducción, saben que si se mantiene 
el actual estado de cosas, no podrán 
mantener sus fábricas en marcha y 
eso deriva siempre en la pérdida de 
puestos de trabajo.
  Ya lo vivimos con aquello de “el 
apuesta al dólar pierde”, “les hablé 
con el corazón y me contestaron con 
el bolsillo” o “el que depositó dólares 
recibió dólares”.
  El éxodo de importantes empresa-
rios, sus familias y sus bienes me re-
cuerda mucho a otros países. Y ni Ud. 
ni yo queremos que eso suceda.
 Cerremos la nota con la inseguri-
dad, que nos sigue castigando día a 
día, pese a los esfuerzos de los que 
son buenos policías. Tanto los legis-
ladores como la justicia, tienen que 
buscar la forma de castigar a quien 
delinque. No justificar su accionar 
en supuestas fallas de la sociedad. Si 
esos sectores no lo hacen entonces 
están empujando al pueblo a un ca-
mino que nadie quiere.  Espero que 
esto no suceda. Sería la ley de la selva

TODOS SON RESPONSABLES:
OFICIALISTAS Y OPOSITORES

NO IMPORTA QUE HAGAN,
PERO HAGAN ALGO.

NO PUEDEN PERMANECER PASIVOS
ANTE LA INSEGURIDAD QUE 
NOS ESTÁ MATANDO DIA A DIA

AHORA, UDS SON COMPLICES
DE LOS DELINCUENTES

Un hombre de la calle
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Berazategui celebró sus 61 años de autonomía
 La ciudad de Berazategui celebró 
sus 61 años de autonomía con un 
gran Encuentro Ciudadano en la 
Plaza San Martín, que incluyó activi-
dades y propuestas al aire libre para 
toda la familia, espacios gastronómi-
cos y espectáculos musicales. En el 
cierre, más de 70 mil personas baila-
ron y cantaron al ritmo de Karina “La 
Princesita”. El intendente municipal, 
Juan José Mussi; y el secretario de 
Cultura y Educación, Federico López, 
estuvieron junto a los vecinos y veci-
nas disfrutando de los festejos.
  El Encuentro Ciudadano fue orga-
nizado, como todos los años, por 
la Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario de la Municipalidad, a 
cargo de María Laura Lacava; y contó 
con la ayuda del resto de las áreas de 
la Comuna.
 Allí, rodeado de vecinos y vecinas, 
representantes de instituciones, es-
tudiantes y funcionarios municipa-
les, Juan José Mussi expresó: “Una 
alegría poder compartirlo con nues-
tra gente... Venimos de un año y me-
dio de sensaciones encontradas. Por 
un lado, la tristeza por los amigos, fa-
miliares y vecinos que se nos fueron; 
y, por otro, el enorme orgullo por 
nuestro personal de salud, docentes, 
industriales pymes, comerciantes y 
voluntarios que, en medio de la pan-
demia, se acercaron solidariamente 
en favor de los más necesitados. Esto 
último nos demuestra que valió la 
pena estar al pie del cañón, arries-
gándose para que Berazategui no 
cayera y pueda salir a flote, como lo 
está haciendo ahora con varios pro-
yectos, porque somos gente de tra-
bajo y coraje”.
 El Encuentro Ciudadano contó con 
stands que exhibieron las produc-
ciones de colectividades, empren-
dedores, instituciones intermedias, 
industrias locales, establecimientos 
educativos -públicos y privados- y, 
también, de Programas y áreas mu-
nicipales, entre otros.

 A la celebración se sumó el clásico 
acto cívico, donde se homenajeó a 
los autonomistas berazateguenses 
en la Plazoleta que les rinde tribu-
to. Entre los presentes, estuvieron el 
autonomista Victorio Bruni; la titular 
de la Secretaría Privada, María Del 
Carmen Flores; el secretario de Sa-
lud Pública e Higiene, Pablo Costa; 
la secretaria de Desarrollo Social y 
Comunitario, María Laura Lacava; y la 
subcontadora general del Municipio, 
Andrea Canestro.
  El Intendente municipal recalcó: 
“Cuando -desde el Municipio- deci-
mos ‘orgullosos de Berazategui’, no 
lo hacemos simplemente por todo 
lo que hemos logrado en todos estos 
años, sino fundamentalmente por 
nuestra gente, que quiere salir ade-
lante y levantar su casa, ladrillo por 
ladrillo, no solo para poder vivir me-
jor sino porque piensa en sus hijos y 
nietos”.
 Asimismo, señaló: “Yo sé que aquí 
hay vecinos de todos los colores po-
líticos y eso es algo muy importante 
que tenemos los berazateguenses”.
  A su vez, Federico López manifes-
tó: “Para mí es una emoción muy 
grande poder estar aquí, celebrando 
nuestro 61° aniversario a través de 
este Encuentro Ciudadano tan que-
rido, que nos permite encontrarnos, 
disfrutar y seguir construyendo au-
tonomía. Porque creo que ese es el 
legado que nos dejaron todos aque-
llos que, como Bruni, participaron de 
aquella histórica gesta: alcanzar un 
distrito urbanizado e independien-
te, que nos iguale, que nos integre 
y que genere derechos a la salud, la 
educación, la cultura y el deporte”.  
 “Ese fue el sueño colectivo de mu-
chos y hoy podemos decir que es 
una realidad, gracias -en gran medi-
da- a un intendente como Juan José 
(Mussi), que en 30 años ha concre-
tado todos esos sueños; y nuestra 
obligación, como generación, es 
seguir trabajando para que nuestro 

Una verdadera multitud dijo presente en la Plaza San Martín para participar del acto
Municipio siga creciendo”, añadió el 
titular de la Cartera cultural y educa-
tiva local.
 En tanto, el último autonomista vivo 
del distrito, Victorio Bruni, recordó 
a los 126 vecinos que -junto a él- 
quedaron en la historia grande de 
Berazategui aquel 4 de noviembre 
de 1960. “Sin ningún propósito per-
sonal, trabajaron para lograr nuestra 
autonomía política y económica”, 
destacó. Además, ponderó el no-
table crecimiento experimentado 
desde entonces por la Ciudad -sobre 
todo, desde las últimas tres décadas- 
e hizo hincapié en lo que consideró 
una de las principales características 
de la gestión Mussi al frente del Eje-
cutivo local: “la gran participación de 
los ciudadanos”. “Por eso, los autono-
mistas lo definimos como un inten-
dente vecinalista”, afirmó.
  Para el evento, el Municipio dispuso 
postas de sanitización en los ingre-
sos a la Plaza e instó a todas y todos a 
respetar las medidas de prevención 
frente a la pandemia de COVID-19, 
como la utilización del barbijo.
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

Presentaron el Plan de Desarrollo Federal
Hubo autoridades nacionales, provinciales y municipales en el Parque Plátanos

CILINDROS HIDRAÚLICOS

Parque Industrial Plátanos, Berazategui

En un acto encabezado por el mi-
nistro de Producción, Ciencia e In-
novación Tecnológica bonaerense, 
Augusto Costa; la secretaria de Pro-
vincias del Ministerio del Interior de 
la Nación, Silvina Batakis; y el inten-
dente Juan José Mussi, se presentó 
en Berazategui el Plan de Desarrollo 
Federal que reúne a representantes 
productivos de las Cámaras de los 
diferentes sectores de la provincia 
de Buenos Aires. La ceremonia se 
desarrolló en el Parque Industrial 
Plátanos, con la participación de los 
secretarios municipales de Cultura y 
Educación, Federico López; de Salud 
Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa; y 
de Trabajo, Juan Manuel Parra.
 Con el fin de potenciar un desarrollo 
equilibrado del país, el Ministerio del 
Interior de la Nación y el Gobierno 
provincial avanzan en el desarrollo 
de un plan federal para fijar las prio-
ridades e impulsar varias iniciativas. 
El objetivo es incorporar la mirada y 
la voz del empresariado de la provin-
cia de Buenos Aires, profundizar en 
los problemas que identifican a la 
hora de invertir, así como los proyec-
tos y medidas que proponen para 
abordarlos.
 “En Berazategui hay un gran trabajo 
para el desarrollo de la producción y 
de la industria que no tiene compa-
ración. Se hace un esfuerzo enorme 
por generar las condiciones para el 
desarrollo de empresas y parques 
industriales. Eso demuestra que hay 
un Intendente preocupado por su 
gente, con la visión de que la forma 

más efectiva y genuina de mejorar 
las condiciones de vida de la comu-
nidad es generando producción y 
trabajo”, aseguró Augusto Costa du-
rante el encuentro, que contó con la 
presencia de industriales y empresa-
rios de la Provincia, como los beraza-
teguenses Daniel Rosato -presidente 
de Industriales Pymes Argentinos 
(IPA)- y Alejandro Bartalini -presiden-
te de la Unión Industrial de Beraza-
tegui (UIB)-.
 Mussi expresó: “Mi agradecimiento 
a quienes nos visitan y vienen desde 
distintas partes de la provincia a este 
Parque Industrial de Berazategui, 
uno de los 13 con los que contamos. 
Nos eligieron para este encuentro. 
Tenemos un gran desarrollo y disfru-
tamos de una relación sumamente 
fructífera con los industriales locales. 
Este Gobierno se ha preocupado y 
ocupado del sector todo este tiem-
po. Nunca lo ha abandonado, es-
pecialmente a las Pymes, haciendo 
lo imposible para que no cerraran. 
Estamos orgullosos de la gente que 
tenemos en el distrito”.
Silvina Batakis, en tanto, resaltó: “Este 
espacio industrial surge gracias a un 
Estado presente que apoya al sec-
tor productivo. Hubo planificación, 
desarrollo y articulación en materia 
federal. A partir de una comunión 
entre los sectores públicos y priva-
dos con el mismo ideal de desarrollo, 
se ha logrado un muy buen diálogo. 
Lo fundamental es escucharnos, co-
nocer perspectivas y así mejorar el 
diseño de la política pública”.

Con el objetivo de incentivar y for-
talecer las capacidades laborales de 
los emprendedores locales, este mes 
volverá a realizarse una nueva edi-
ción de la Feria Emprender. Como en 
cada una de sus anteriores presenta-
ciones, este evento -organizado des-
de 2015 por la Secretaría de Trabajo 
de la Municipalidad de Berazategui- 
estará conformado por una gran va-
riedad de productos y artesanías.
 En esta oportunidad, durante no-
viembre la Feria contará con 4 jorna-
das diferentes en la Plaza Rigolleau 
(Av. 14 y Lisandro de la Torre): los 
viernes 12 y 19, y los sábados 13 y 20, 
de 11.00 a 19.00.
Allí, los emprendedores berazate-
guenses ofrecerán artículos muy 
variados y de excelente calidad en 
bijouterie, calzado, cestería, cuero, 
decoración, cuidado personal, hie-
rro, madera, marroquinería, metal, 
mosaiquismo, plata, elementos reci-
clados, textiles, sublimación, tejido, 
velas, vidrio, vivero, muñequería, 
papelería y encuadernación, entre 
otros.

Otra edición de Emprender

Entre los principales temas de la re-
unión, se abordaron la inversión y 
los problemas de infraestructura y 
logística en territorio bonaerense; 
los marcos regulatorios para el desa-
rrollo de actividades productivas; y la 
identificación de inversiones priva-
das que se verían beneficiadas a par-

tir de la mejora de la infraestructura 
y los marcos regulatorios.
En la jornada también estuvieron 
presentes los funcionarios bonae-
renses Mariela Bembi, subsecretaria 
de Industria, Pymes y Cooperativas; 
Guillermo Rabinovich, subsecretario 
de Desarrollo Comercial y Promo-

ción de Inversiones; Verónica Wej-
chenberg, presidenta del Fondo de 
Garantías de Buenos Aires (Fogaba). 
En tanto, por parte del Gobierno 
Nacional, asistió Martín Pollera, sub-
secretario de Políticas para el Desa-
rrollo con Equidad Regional del Mi-
nisterio del Interior.
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Licitaron el cambio de cañerías de agua en Berazategui Centro
La Municipalidad de Berazategui, a 
cargo del intendente Juan José Mus-
si, sigue trabajando para mejorar el 
abastecimiento de la red de agua 
potable. En este sentido, a través de 
fondos provenientes del Gobierno 
nacional, se realizará el recambio 
de cañerías en la zona céntrica del 
distrito. La obra ya se encuentra en 
proceso de licitación .
El recambio de redes para la zona 
Centro, tanto de las cañerías prin-
cipales como de las secundarias de 
distribución a domicilio, se realizará 
en dos etapas, en el área comprendi-
da entre las calles 10 y 16; y desde Av. 
Mitre/Néstor Kirchner hasta Lisandro 
de la Torre.
Sergio Faccenda, secretario de Ser-
vicios Públicos de la Municipalidad, 
explicó: “Se trata de una obra muy 
solicitada por los vecinos del Cen-
tro, que permitirá enviar desde la 
planta impulsora de agua de la Plaza 
de la Paz una cañería hacia la zona. 
Además, se realizarán reformas en 
la estación de bombeo de esa Plaza, 
generando una nueva salida que va 
a alimentar la zona de Villa España y 
Villa Mitre”.
Asimismo, con el fin de mejorar la 
red de distribución, la obra implicará 
el recambio simultáneo de dos cañe-
rías principales: la que va por Av. 14, 
desde la calle 142 hasta la Av. Mitre; 
y la que va por la calle 151, desde la 
Av. 21 hasta la calle 10. “Vamos a am-
pliar estos conductos de distribución 
principal (que hoy tienen un diá-
metro de 200 mm) a 315 mm, para 
aumentar el volumen del caudal de 
agua que necesitamos para la zona”, 

indicó el funcionario.
Con relación a los tiempos que de-
mandarán los trabajos, Faccenda 
aclaró que “el proceso que solicita-
mos al Estado nacional implica una 
obra con un plazo de cerca de 8 me-
ses, desde enero de 2022, a cargo 
del Ente Nacional de Obras Hídricas 
de Saneamiento (ENOHSA) y en res-
puesta a un pedido del Intendente”. 
En este sentido, aseguró que “para 
no generar complicaciones en la 
zona Centro, procederemos con una 
tunelera inteligente, que nos per-
mitirá avanzar sin tener que romper 
veredas. Solo se intervendrán las es-
quinas para canalizar la cañería prin-
cipal y las secundarias”.
Una vez que toda la red esté distri-
buida, se iniciará el recambio de las 
entradas de los domicilios -que toda-
vía tienen cañería de plomo de más 
de 50 años- para generar la nueva 
conexión.

“Ya fueron asignados los fondos y 
se firmó el convenio para traer una 
solución definitiva al problema del 
agua en el Centro de Berazategui y 
en toda la periferia, ya que se pro-
yecta que estos conductos puedan 
interconectarse con la futura planta 
potabilizadora, que inyectará agua a 
esta red y al acueducto que va sobre 
la Av. Mitre. Esta obra es parte de la 
serie de intervenciones que se viene 
llevando adelante a través de la ges-
tión del intendente Mussi para termi-
nar con los problemas de agua que 
tienen algunas zonas en el distrito”, 
completó el Secretario de Servicios 
Públicos.
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La Municipalidad de Berazategui, 
a través de la Secretaría de Obras 
Públicas, proyecta repavimentar la 
avenida 413 entre la Rotonda de Gu-
tiérrez y Camino General Belgrano, 
para mejorar el tránsito, la seguridad 

Espectacular desfile por el Día de la Tradición

En lo que fuera el cumpleaños 61 de Diego Armando Maradona, el 
intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el secretario de Cultura 
y Educación, Federico López, visitaron el monumento en homena-
je al fallecido ídolo popular. En la plazoleta de acceso a la Costa de 
Hudson se encuentra emplazada una estructura de hormigón con 
dos imágenes alegóricas a Maradona, representadas con la técnica 
de mosaiquismo.
Acompañaron, también, la titular de la Secretaría Privada, María Del 
Carmen Flores; y el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa.
 Mussi expresó: “Berazategui tiene la característica de rendir homena-
je a los ídolos populares y Diego no podía ser la excepción. Felicita-
ciones y gracias a todos los que hicieron posible esto”.
Seguidamente, destacó: “Diego era un tipo con un corazón muy 
grande. Fue un argentino en todos los momentos, peleó por la Ar-
gentina toda su vida y nunca se sacó nuestra camiseta. Gracias Diego 
querido, muchísimas gracias”.
A su vez, Federico López manifestó: “Diego está en el corazón de to-
dos los argentinos y argentinas, por eso es eterno. A través de su zur-
da y su palabra peleó por un mundo más justo, transmitió que hay 
que jugar siempre en equipo y que las alegrías deben ser colectivas. 
Por eso y mucho más le hacemos este homenaje”.
Participaron del proyecto de construcción del monumento: el Área 
de Arte Público de la Secretaría de Cultura y Educación, la Secreta-
ría de Obras Públicas y la Secretaría de Organizaciones No Guberna-
mentales (ONG) a través de los beneficiarios del programa Potenciar 
Trabajo. La estructura consta de un tabique de hormigón de unos 4,5 
metros de altura. Se realizó una base a 2 metros de profundidad. Me-
diante la técnica de mosaiquismo se forman dos imágenes icónicas 
del astro del fútbol: con la Copa del Mundo obtenida en 1986 y can-
tando el Himno Nacional Argentino en dicho torneo. Asimismo, para 
el embellecimiento del lugar, la Secretaría de Obras Públicas también 
aportó 3 jacarandas, 60 lobelias, 40 copetes, 20 dietes, 13 aguaribay y 
20 agapantos del Vivero Municipal.
Además del monumento, a la calle de acceso al río (63) entre la 167 y 
la Costa de Hudson se la denominó Diego Armando Maradona, por 
Ordenanza municipal en diciembre de 2020.

HOMENAJE A MARADONA

La provincia de Buenos Aires superó el 50% de vacuna-
dos y vacunadas menores de 18 años, con  2.206.543 
primeras dosis aplicadas en población de 3 a 17 años 
sobre un total de 4.233.123. Esta cifra representa el  
52,1%, superando así el límite establecido del 50% por 
la Resolución Conjunta 366-21, firmada por la Direc-
ción General de Cultura y Educación, el Ministerio de 
Salud y el Ministerio de Jefatura de Gabinete de Minis-
tros, para habilitar la posibilidad de no utilizar barbijos 
al aire libre dentro de las escuelas.
La Dirección General de Cultura y Educación se en-
cuentra facultada, desde el inicio de la pandemia y me-
diante Decreto N° 132/20-ratificado por la Ley 15.174- a 
adoptar medidas necesarias para prevenir la propaga-
ción del virus en los establecimientos a su cargo. El uso 
obligatorio de tapabocas es una de las pautas de cuida-

Sin barbijos al aire libre en Provincia de Bs. As.

En el marco de un nuevo aniversario 
de la Autonomía de Berazategui y 
adelantándose al Día de la Tradición  
los vecinos y vecinas de Berazategui 
pudieron disfrutar del ya clásico fes-
tival folclórico y desfile tradicionalis-
ta organizado por la Municipalidad, 
a través de la Secretaría de Cultura y 
Educación. El desfile se realizó en Av. 
14 entre 133 y Av. Vergara, y la cele-
bración prosiguió en la Plaza Julia 
Copello de Tiscornia (Av. 14 y 132), 
con la presentación de importantes 
artistas locales y referentes del gé-
nero.
Un gran número de personas se acer-
caron al lugar para disfrutar del des-
file, bailar y degustar diversas comi-
das típicas. El intendente municipal, 
Juan José Mussi, y el secretario de 
Cultura y Educación, Federico López, 
se sumaron a los festejos desde las 
11.30. También estuvieron presentes 
la titular de la Secretaría Privada, Ma-
ría Del Carmen Flores, y el secretario 
de Salud Pública e Higiene, Dr. Pablo 
Costa.
Rodeado de vecinos, vecinas y artis-
tas locales, Mussi expresó: “Qué lindo 
es poder verlos otra vez en las calles, 
uniéndose para celebrar el Día de la 
Tradición y un nuevo aniversario de 
nuestra Autonomía. Porque Beraza-
tegui crece, pero seguimos siendo 

una familia”. A continuación, el Inten-
dente aseguró: “Hemos pasado co-
sas muy feas como consecuencia de 
la pandemia, pero hay algo muy im-
portante: desde hace 40 días nuestro 
distrito no tiene pacientes en tera-
pia intensiva. Esto quiere decir que 
estamos saliendo de algo muy difí-
cil, junto a hombres y mujeres que 
apuestan todos los días por nuestra 
Patria chica, y los tradicionalistas, 
que permanentemente nos recuer-
dan nuestros orígenes y nos enseñan 
el camino de nuestra Patria grande”.
 Federico López destacó: “Después 
de la pandemia, los vecinos vienen 
muy felices a estas actividades, que 
son muy necesarias. La verdad que 
nos tocó un día hermoso y hubo 
muchísima gente que se acercó en 
familia a disfrutar de esta jornada, or-
ganizada por la Secretaría de Cultura 
y Educación junto a las agrupaciones 
tradicionalistas y a todos los ballets 
que tenemos en Berazategui. De esta 
manera, continuamos celebrando 
los 61 años de nuestra Autonomía 
y el Día de la Tradición, cultivando 
nuestra identidad cultural, algo que 
el Municipio estimula desde hace 
muchos años a través de sus políticas 
públicas vinculadas al folclore”.
 Rodolfo Puliszczuk, uno de los máxi-
mos referentes de la Agrupación de 

Carreros y Cocheros de la provincia 
de Buenos Aires, señaló sobre el 
evento: “Ha sido un desfile multitu-
dinario y de calidad. Así que me voy 
muy contento, porque todos los ani-
males estaban en forma impecable, 
muy bien alimentados y cuidados. 

Además, Berazategui tiene la dicha 
de conservar a muchos tradiciona-
listas. Y eso ha quedado claramente 
demostrado en este evento, con la 
participación de muchos niños, que 
serán los encargados de conservar el 
tradicionalismo, que no es otra cosa 
que preservar las costumbres a tra-
vés del tiempo”.

Al finalizar el desfile tradicionalista, 
se realizó un gran Patio de Folclore 
con la presentación de más de 15 
ballets de Berazategui, shows musi-
cales en vivo y stands gastronómicos 
de comidas típicas. Para disfrute de 
los y las asistentes, el cierre del fes-
tival estuvo a cargo del reconocido 
cantante folclórico Bruno Arias. Este 
artista, oriundo de la provincia de 
Jujuy, fue nombrado “Consagración” 
en el festival de Cosquín 2013 y suele 
acompañar en sus presentaciones a 
grandes representantes del noroeste 
argentino como Jaime Torres y To-
más Lipán.

Randazzo se puso duro con los delincuentes
Florencio Randazzo manifestó la urgencia 
de sancionar varios de los proyectos de 
ley que propone como postulante al Con-
greso, remarcando la necesidad de “du-
plicar las penas a aquellos mayores que 
delinquen utilizando menores” haciendo 
referencia al asesinato del kiosquero de 
La Matanza, cometido por una pareja 
formada por un hombre de 29 años y una 
mujer de 15.
  Randazzo agregó: “Nosotros planteamos 
una ley de excarcelación, que limite a los 
jueces a excarcelar a quien haya come-

tido un delito violento”. Junto con este 
proyecto de ley, el candidato insistió en la 
necesidad de “equipar a la fuerza, mejorar 
salarios e incorporar identificadores facia-
les y dactilares para saber, rápidamente, 
quién ingresa a una comisaría”.

 En línea con las declaraciones de Randa-
zzo, el candidato a diputado provincial 
por la tercer sección Nicolás Terrera habló 
sobre la inseguridad que se vive en el sur 
del conurbano y aseguró que “estamos 
con mucha bronca, pero queremos se-

guir transmitiendo que las soluciones no 
van a venir del odio ni la división. Desde 
Vamos con Vos planteamos propuestas 
desde el comienzo de la campaña, enten-
demos que solo así se solucionan los pro-
blemas de los vecinos” y reiteró “hay que 
ir a votar e intentar construir otro espacio 
político, no todo es blanco o negro, debe 
haber matices”. Seguidamente afirmó 
que la “única verdad” es que “si votamos 
lo mismo el resultado va a ser el mismo” 
y enfatizó “Vamos con Vos es una buena 
elección”.

do que incluye esta normativa y sus prórrogas.
En el marco del análisis favorable de la evolución de 
la pandemia por CoVid-19, resultado de la aplicación 
de medidas de cuidado y el significativo avance de la 
campaña de vacunación, las mencionadas carteras bo-
naerenses aprobaron los LINEAMIENTOS EDUCATIVOS 
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES EN CONTEXTO DE 
COVID-19- OCTUBRE 2021, normativa que procura esta-
blecer las medidas más pertinentes para una presencia-
lidad plena cuidada en las escuelas de gestión estatal y 
privada. El punto II) de dicho documento indica que el 
uso del tapabocas en ámbito escolar no será obligatorio 
en espacios abiertos cuando se comunique oficialmente 
la vacunación con al menos una dosis del 50% de la po-
blación bonaerense de entre 3 y 17 años, manteniéndo-
se el requisito de obligatoriedad para espacios cerrados.
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Otra etapa de los cursos de capacitación para vecinos
Mas de 1600 estudiantes recibieron las certificaciones al culminar las clases
El intendente Juan José Mussi encabezó 
el acto de entrega de 1621 certificados 
correspondientes a los 25 cursos y talle-
res digitales que durante este año brindó 
en forma virtual la Secretaría de Organi-
zaciones No Gubernamentales (ONG) de 
la Municipalidad de Berazategui. La cere-
monia se desarrolló en el Centro de Acti-
vidades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 
18), con la participación del secretario de 
Cultura y Educación, Federico López.
Durante el acto, Mussi expresó: “Es una 
alegría entregar estos certificados de 
manera presencial, reencontrarnos. Casi 
29 mil personas ya hicieron los cursos de 
la Secretaría de ONG desde que comen-
zamos con esta iniciativa. Berazategui 
siempre se destaca por brindar capacita-
ciones de esta calidad y gratuitas desde el 
Municipio. Los docentes y los estudiantes 
me hacen sentir orgulloso de ser bera-
zateguense y le dan un valor agregado 
a lo que se aprende, porque se genera 
familiaridad con los compañeros. Estoy 
agradecido porque lo hicieron posible. 
Confío en que el año que viene los cursos 
podrán hacerse en forma presencial”.
Marcelo Benedetti, secretario de Organi-
zaciones No Gubernamentales de la Mu-
nicipalidad, comentó: “Entregamos estos 
diplomas a quienes hicieron los cursos 
de capacitación que brindamos año tras 
año -en esta última etapa, virtualmente-, 
esperando que el próximo sea presencial. 
Estamos muy contentos. Ha sido un éxi-
to”.
Dado el contexto de emergencia sanitaria 
por la pandemia de Covid-19, este año los 
cursos se dictaron en la modalidad virtual 
con clases en vivo -a través de redes so-

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

ciales- y mediante videos tutoriales pro-
ducidos por los profesores. Algunos de 
los 25 cursos y talleres que se brindaron 
son: Belleza de manos y Esmaltado Semi-
permanente, Podoestética, Tejido, Inglés 
(1, 2, 3 y 4), Maquillaje (1 y 2), Belleza y 
cuidado de la piel, Oratoria (1 y 2), Coc-
telería (1 y 2), Peluquería y Gastronomía.
Constanza Gazzola, coordinadora de los 
cursos, afirmó: “Celebramos la entrega 
de certificados a vecinos y vecinas que 
vinieron y compartieron con nosotros 
haber finalizado sus capacitaciones vir-
tuales. En un año difícil logramos que un 
gran número de berazateguenses tengan 
una capacitación gratuita. La gente sabe 
que además de obtener una contención 
personal, hay una salida laboral, gracias 
a una formación completa que muchas 
veces resulta en un nuevo microempren-

dimiento”.
“Estoy muy contenta por recibir mis dos 
certificados”, dijo Jésica Salcedo, del ba-
rrio Orión. “Hice el curso de Podoestética 
y Esmaltado Semipermanente. Las clases 
con las dos profesoras fueron muy bue-
nas. Estoy orgullosa de haber participado. 
A pesar de la pandemia pudimos seguir 
estudiando y de manera gratuita. Eso es 
fundamental”.



Ya aplican la tercera 
dosis anti COVID

8 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Ya se enviaron un millón de citaciones
11 de noviembre de 2021

A partir de ayer, la Provincia de Buenos Aires inició una nueva etapa en la Campaña Vacuna-
tePBA con la aplicación de terceras dosis a quienes integren los dos grupos poblacionales 
priorizados; estos son personas con inmunodeficiencias, sin importar el tipo de vacuna 
anterior recibida, y adultos de más de 50 años con esquema completo de Sinopharm. 
Tiene que haber pasado, como mínimo, cuatro semanas de la última inmunización.
Para esto, el Ministerio de Salud bonaerense envió la semana pasada un total de 
1.008.134 turnos divididos en dos tandas; la primera fue para 558.100 bonaerenses 
y la segunda para las y los 450.034 restantes. El turno para cada inscripto/a que in-
tegra los mencionados grupos se emite por la vía que haya elegido al anotarse; 
tanto por la aplicación, la web vacunatepba.gba.gob.ar o por correo electrónico.
Además, desde la cartera sanitaria se habilitó también la línea de Whats-
App 221- 4288182 para todas las personas que hayan sido citadas para dar-
se la tercera dosis de la vacuna anticovid, y presenten alguna duda al respecto.

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

Campeonato Nacional de pesas
Del 3 al 7 de noviembre en el CeNARD se llevó a cabo el Campeonato Nacional de 
Pesas - edición 2021, donde el equipo representante de Avellaneda participó en las 
divisiones Sub15, Sub17, Sub20 y Absoluto.
Los deportistas pudieron cosechar importantes logros, obteniendo excelentes resul-
tados, en un marco competitivo de más de 130 atletas de todo el país.
Compartimos los resultados:
- Esteban Santa Cruz - Cat.67kg - 3° puesto Nacional Sub17
- Juan Ignacio Blanco Martins - Cat.89kg - Campeón Nacional Sub17
- Francisco Maidana - Cat.61kg - Campeón Nacional Sub20 y Campeón Nacional Ab-
soluto
- Micaela Vega - Cat.59kg - SubCampeona Nacional Absolut




